



## Reforma en materia de supremacía busca tener un control absoluto sobre la Constitución: Laura Ballesteros

La diputada Laura Ballesteros Mancilla (MC) afirmó que la reforma en materia de supremacía constitucional, impulsada por Morena, busca un control absoluto sobre la Constitución.



Además, acusó que la sesión ordinaria de este miércoles, en la que se discute dicha reforma, es “espuria”, ya que no se respetó lo acordado y votado en la Junta de Coordinación Política y la Mesa Directiva.

“Se iniciaba con una sesión solemne, y tanto que estuvimos avisando del albedo y el ‘fast track’ que querían hacer, porque tienen prisa para que los congresos locales les aprueben la iniciativa, que se lo pasaron también por el arco del triunfo”, dijo.



La legisladora reiteró que el contenido de la reforma busca controlar la Carta Magna y neutralizar el rol de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. “Esta reforma de supremacía lo que está buscando es tener un control absoluto sobre la Constitución”, enfatizó.

Recordó que Movimiento Ciudadano ha obtenido un amparo para frenar la reforma judicial, por tener proceso como “ilegítimo y espurio”. Afirmó que seguirá impugnando el proceso en defensa de los derechos de las futuras generaciones.

En este sentido, cuestionó los motivos de la reforma y la consideró una medida autoritaria para eliminar la independencia del Poder Judicial. “Morena considera opositor a este Poder por eso quieren hacer una toma agresiva”, indicó.

Llamó a preservar la justicia intergeneracional y a no sacrificar los derechos de las nuevas generaciones en aras de un hiperpresidencialismo como el que, a su juicio, representa Morena con esta reforma.

Por otro lado, la diputada dijo que el senador Gerardo Fernández Noroña promovió esta reforma para protegerse de sus propios actos.

“Esta reforma de supremacía lo que está buscando es tener un control absoluto sobre la Constitución, dar del abuso de poder que cometen todos los días a personajes como Fernández Noroña. Yo sí, desde aquí, señalo a Fernández Noroña como uno de los principales promotores de esta iniciativa. Uno de los que busca cobijo contra su abuso de poder”, sentenció.

<https://www.elarsenal.net/?p=1192299>